

REDAKSI SATU

Kapolres Sumbawa Barat Pimpin Upacara Kenaikan Pangkat Personel Polri Periode 1 Januari 2025

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 2, 2025 - 10:16



SUMBAWA BARAT, NTB – Polres Sumbawa Barat menggelar Upacara Kenaikan Pangkat Perwira, Bintara, dan Tamtama untuk Personel Polres Sumbawa Barat dan Kompi 2 Batalyon B Pelopor Sat Brimob Polda NTB pada Selasa sore, 31 Desember 2024, pukul 16.30 WITA. Upacara tersebut dilaksanakan di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat dan

dipimpin langsung oleh Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K.

Upacara yang berlangsung khidmat ini diikuti oleh sejumlah personel, termasuk 1 peleton Perwira Polres Sumbawa Barat, 1 peleton Brimob Kompi 2 Yon B, 1 peleton Sat Samapta, 1 peleton Sat Lantas, 1 peleton Staf Polres Sumbawa Barat, serta 1 peleton gabungan dari Sat Intelkam, Sat Reskrim, dan Sat Resnarkoba, serta 1 peleton personel yang menerima kenaikan pangkat pada periode 1 Januari 2025.

Jumlah personel yang naik pangkat periode 1 Juli 2024 sebanyak 56 personel.

Dari 56 personel Polres Sumbawa Barat yang naik pangkat terdiri dari kenaikan Iptu ke AKP sebanyak 2 orang, Ipda ke Iptu sebanyak 3 orang, Aipda ke Aiptu sebanyak 2 orang, Bripta ke Aipda sebanyak 3 orang, Brigadir ke Bripta sebanyak 1 orang, Briptu ke Brigadir sebanyak 41 orang, Bripta ke Briptu sebanyak 3 orang, dan Bharatu ke Bharaka sebanyak 1 orang.

Pada prosesi Korps Raport Kenaikan Pangkat, perwakilan dari setiap golongan Perwira, Bintara, dan Tamtama mengambil tempat dan melakukan laporan resmi kenaikan pangkat kepada Kapolres selaku Inspektur Upacara.

Setelah laporan selesai, Kapolres menyampaikan amanat yang menggugah semangat. Dalam sambutannya, AKBP Yasmara Harahap menegaskan pentingnya amanah yang terkandung dalam kenaikan pangkat. "Pangkat adalah amanah, sehingga harus bisa mengemban amanah tersebut dengan sebaik-baiknya, dengan cara melaksanakan tugas dengan profesional serta patuh terhadap aturan," ujar Kapolres. Ia juga menyampaikan bahwa kenaikan pangkat ini merupakan bentuk penghargaan dari institusi kepolisian terhadap personel yang telah memenuhi syarat dan dinilai mampu untuk mengemban tanggung jawab yang lebih besar.

Usai upacara, kegiatan dilanjutkan dengan pemberian ucapan selamat kepada personel yang telah naik pangkat. Upacara yang berjalan lancar dan aman ini berakhir pada pukul 17:30 WITA, memberikan penghargaan serta semangat baru bagi seluruh personel Polres Sumbawa Barat untuk terus meningkatkan kinerja dan pengabdian kepada masyarakat.(Adb)